
LETTERA AL SINDACO: MANUTENZIONE e PULIZIA URGENTE DELLA PISTA CICLABILE LUNGO IL TEVERE

  

  

Vi allego la lettera raccomandata inviata in data odierna al Sindaco di Roma Capitale per
intervenire al più presto a pulire  la pista in oggetto.

  

Distinti Saluti

  

 Gianfranco  Di Pretoro

  

Federazione Ciclistica Italiana –Lazio

  

Responsabile piste ciclabili  e viabilita’

  

                                                                                           Preg.to  Prof.Ignazio Marino

  

                                                                                           Sindaco di Roma Capitale 

  

                                                                                          Via Campidoglio 1 

  

                                                                                          00186  Roma  
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                                                                                           Preg.to  Dott. Paolo  Masini 

  

                                                                                         Assessore Lavori Pubblici e Periferie 

  

                                                                                         Comune di Roma Capitale 

  

  

                                                                                         Preg.ta  Dott.ssa  Estella Marino 

  

                                                                                         Assessore all’Ambiente 

  

                                                                                         Comune di Roma Capitale 

  

  

                                                                                        Preg.to Dott. Gaetano  Altamura 

  

                                                                                        Responsabile del Dipartimento
Ambiente 

  

                                                                                        Comune di Roma Capitale 
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                                                                                        Preg.to  Prof. Carlo Medaglia 

  

                                                                                       Dirigente Mobilita’ 

  

                                                                                       Comune di  Roma Capitale 

  

                                                                              

  

                                                                                       Preg.ta  Dott.ssa  Anna Paola Barracco 

  

                                                                                       Responsabile Ciclabilita’ 

  

                                                                                       Comune di Roma Capitale 

  

  

  

____________________________________________________________________________
____

  

Federazione Ciclistica Italiana-Lazio :Gianfranco  Di Pretoro
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Giovedi,12 Giugno 2014,dopo pressanti telefonate di una decina dei nostri affiliati che mi
informavano del cattivo stato della pista ciclabile lungo il fiume Tevere,mi sono recato a
visionarla nella sua interezza.Pedalata dopo pedalata non riuscivo a capacitarmi di tale
abbandono,la peggiore situazione dagli anni novanta.Ho incontrato due ciclisti olandesi e le
confesso,mi sono vergognato dello stato di degrado in cui si trova tale ambiente.Posso capire i
tanti problemi di bilancio comunale ma questo scempio non puo’ accadere!Ritengo,dopo tanti
incontri e vari”tavoli”che ci sia una gestione ciclistica alquanto pressapochista e confusa.Oggi
Lei inaugura una nuova pista,domani mettera’ qualche parcheggio in più e nel futuro alcune
postazione di Bike Sharing ma questo è annaspare e non avviare la vera politica della mobilita’
dolce.Signor Sindaco,La prego,formi subito un funzionante Ufficio Bici che coordini tutte le
azioni a favore della ciclabilita’ partendo dal buon funzionamento dell’esistente come la
Manutenzione della pista ciclabile lungo il Tevere. 

  

Responsabile per le Piste Ciclabili e Viabilita’

  

Federazione Ciclistica Italiana-Lazio 

  

Roma 14 6  2014
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